



## CON FRACTURAS Y LLAMADOS A LA UNIDAD, INICIAN JORNADA EN LA CAPITAL

# Brugada inicia precampaña y pide concordia

Con la promesa de mantener la unidad partidista y no dar un paso atrás en la construcción de una entidad de vanguardia donde privilegie una política progresista y democrática, fue como Clara Brugada arrancó su precampaña de la coalición “Juntos Hacemos Historia en la Ciudad de México” por la Jefatura de Gobierno para 2024.

Ante militantes y representantes de los partidos Morena, PT y PVEM la precandidata única, Clara Brugada, hizo el compromiso de dar continuidad a la transformación.

Asistieron diputadas y diputados, así como los alcaldes de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil, y la alcaldesa en Tláhuac, Berenice Hernández, así como sus competidores Mariana Boy, Hugo López-Gatell, Miguel Torruco y Omar García Harfuch, a quienes Brugada decidió sumar recientemente a su equipo de campaña.

A estos últimos, la precandidata agradeció su asistencia, especialmente al exjefe de policía, pues garantizó que se encuentran “más unidos que nunca y que este gran movimiento el día de hoy sale fuerte y unido a las calles a conquistar los corazones y la conciencia de esta gran ciudad”.

Contrastó la unidad en su alianza porque



**UNIÓN.** La precandidata de la alianza Morena, PT y PVEM estuvo acompañada de representantes de los partidos así como legisladores locales y federales.

en el Frente Amplio por México, hay rupturas por una imposición.

“El partido del *Cártel Inmobiliario* tendrá a su mejor exponente, el que representa nítidamente la corrupción”, dijo.

La Ciudad de México será la más progresista y más democrática de América, es la capital de todos los mexicanos, no será el lugar donde prospere el conservadurismo, “somos y seguiremos siendo vanguardia en derechos y libertades, y que quede claro: Ni un paso atrás”.

La precandidata subrayó que las aspiraciones apuntan a una ciudad donde se garantice

para todas y todos el acceso a internet; una ciudad saludable bajo los principios de universalidad, gratuidad y proximidad.

Donde las utopías, abundó, puedan extenderse a otras partes de la capital como política pública, pues afirmó que éstas pueden estar en la periferia, pero también en la zona centro.

Enfatizó la necesidad de que la Ciudad de México tenga una nueva gestión del agua, crear un proyecto a nivel Metropolitano en unión con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez. /ÁNGEL ORTIZ